

## **Ceux ki koz à la radio...y zoz ! et zon même pas honte !**

« Voilà, j'ai envie de dire...  
que les éléments de langage de l'entre-gens,  
des nouveaux paradigmes actuels  
sont hyper impactant, un peu comme  
une résilience du nouveau monde...  
Y'a un vrai sujet, là, acté.  
Faut pas détricoter,  
ni enfumer les fondamentaux absolus.  
Moi, en tant que communicant,  
Pas stalino-compatible quand même,  
je suis pour le dégagisme.  
Mais la déconstruction du temps long,  
ce serait la démonétisation, customiser,  
retoquer les choses,  
on basculerait dans l'illibéral,  
en un one shot !  
Alors que les lignes sont en train de bouger,  
donc faut recréer du lien  
dans notre société liquide.  
Comme un mantra.  
Vous allez m'dire :  
ça fait un peu interview lunaire !  
Mais c'est ça être hors-sol !... »